

Correos dedica una emisión especial a la Casa Real con dos sellos protagonizados por S.M. el Rey Felipe VI y S.A.R. la Princesa de Asturias



- Correos ha emitido 60.000 ejemplares de una hoja bloque con la que se rinde homenaje a la Casa Real Española y a la monarquía parlamentaria y que, por primera vez, incluye dos sellos dedicados a S.M. el Rey Felipe VI y a S.A.R. la Princesa de Asturias sobre un fondo con una imagen del Congreso de los Diputados
- Esta emisión se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de Correos Market, contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com o llamando al 915 197 197

Madrid, 7 de noviembre de 2025.- Correos ha puesto hoy en circulación una emisión especial dedicada a la Casa Real Española, que se compone de una hoja bloque con dos sellos dedicados a su S.M. el Rey Felipe VI y a S.A.R. la Princesa de Asturias, sobre una imagen del Congreso de los Diputados, sede de la monarquía parlamentaria de nuestro país y representante del pueblo español. Con esta emisión, en la que por primera vez el Rey y la Princesa aparecen juntos en dos sellos diferentes, se quiere rendir homenaje a esta institución histórica que representa a la monarquía en el marco del sistema constitucional del país.

Con sede en el Palacio de La Zarzuela, la Casa Real Española está integrada por los miembros de la familia Borbón y Ortiz, actuales representantes de la Corona. Su Majestad el Rey Felipe VI, Felipe de Borbón y Grecia, es el tercer hijo de los Reyes don Juan Carlos y doña Sofía. Desde una edad temprana, su formación estuvo orientada al cumplimiento de su papel como futuro Jefe del Estado. Accedió al trono en junio de 2014, tras la abdicación de su padre, y desde su proclamación ha impulsado una visión renovada de la institución basada en la transparencia, la cercanía ciudadana y la modernización de la Corona. Como Rey, ostenta la Jefatura del Estado, representa a España en el exterior y en los actos oficiales, y ejerce el mando supremo de las Fuerzas Armadas con el rango de capitán general.



Por su parte, Su Alteza Real la Princesa de Asturias, doña Leonor de Borbón y Ortiz, es la hija mayor de los Reyes don Felipe y doña Letizia, y ocupa el primer lugar en la línea de sucesión al trono. Su preparación se desarrolla en coherencia con las responsabilidades que podría asumir en el futuro. Tras finalizar el Bachillerato Internacional, ingresó en agosto de 2023 en la Academia General Militar, como parte de su formación militar, continuando así con el itinerario formativo establecido.

Correos ha emitido diversos sellos dedicados a la Casa Real, especialmente para conmemorar momentos clave de su historia como la proclamación de S.M. el Rey Felipe VI, aniversarios reales y la figura de la heredera de la Corona de España, S.A.R. la Princesa Leonor. Entre las emisiones más recientes destacan el sello del décimo aniversario de la proclamación de Felipe VI en 2024 o la emisión conmemorativa con motivo del 18 aniversario de la Princesa de Asturias en 2023, del que se emitieron un total de 248.000 ejemplares tras haberse agotado la primera edición.

A estos sellos se suma la serie básica o general, que se pone en circulación cada año, y que tiene por finalidad cubrir una amplia gama de valores faciales para atender las principales tarifas de franqueo. En los países monárquicos, la serie se ilustra con un retrato del monarca, como es el caso de Gran Bretaña, Suecia o España, mientras que en las repúblicas se recurre a imágenes conocidas del país o a figuras alegóricas, como Marianne, en Francia.

La **hoja bloque** de la **Casa Real Española 2025**, que tiene un valor de 12 euros, incluye dos sellos con un tamaño de 40 x 40 milímetros cada uno, con retratos del Rey Felipe VI y su hija la Princesa de Asturias, sobre un fondo ilustrado con la imagen del Congreso de los Diputados. Se trata de una emisión especial que sigue la tradición del uso de la Filatelia como medio para resaltar momentos significativos de la historia de un país. El efecto postal, que se ha emitido hoy con motivo del día de la Casa Real en la 63º Exposición Filatélica Nacional (EXFILNA), que se celebra estos días en Cádiz, también incluye una prueba de artista impresa en offset y calcografía, con una tirada limitada a 10.500 ejemplares.

Los sellos se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de Correos Market, contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente, filatelia @correos.com o llamando al 915 197 197.

Características técnicas

- Serie: Casa Real Española
- Fecha de emisión: 7 de noviembre de 2025
- Procedimiento de impresión: Offset + calcografía
- Papel: Estucado, engomado, fosforescente
- Tamaño del sello: Hoja Bloque de 2 sellos de 40 x 40 mm cada uno
- Efectos en pliego: 2 sellos
- Valor postal de los sellos: 6 euros cada uno
- Tirada: 60.000









